



7 Pièces

500 m²

Réf. 3133095

Prix NC

Val d'Isere

Maison à vendre (73150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Le Chalet du Sommet a été construit en 2000 par le célèbre promoteur de Val d'Isère, Michel Covarel. Il est situé dans un hameau exclusif et tranquille, dans une position dominante orientée vers le sud. Il bénéficie de vues fabuleuses sur les sommets au-delà du village en direction de Solaise et jouit de longues périodes d'ensoleillement. Construite avec minutie et dans un style alpin traditionnel, avec des pierres et du bois apparent âgé de 200 ans, la propriété offre un grand nombre d'équipements luxueux, une menuiserie artisanale et des chambres et des espaces de vie spacieux. Il y a six ...

Chalet du Sommet was built in 2000 by Val d'Isère's renowned developer Michel Covarel and is situated in an elevated south-facing position in an exclusive and tranquil hamlet. The chalet is without doubt one of Val d'Isère's finest and benefits from fabulous mountain views across the village towards Solaise and long periods of sunshine. Built with meticulous detail and in a traditional alpine style with stone and exposed 200 year old wood, the property offers a wealth of luxurious fittings, hand crafted carpentry and spacious bedroom and living accommodation. There are six bedrooms in total, ...

SAVILLS

33 margaret street - W1G0JD LONDRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

